Fecha Sección Página 27.04.2009 Ciudad 1

Se suspende el cuarto corte de agua

■ Estará garantizado el abasto del líquido durante la contingencia epidemiológica

POR HUGO JIMÉNEZ

La Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) informó que debido a la emergencia epidemiológica que se vive en la zona metropolitana del Valle de México, las autoridades federales de ese sector determinaron suspender el cuarto recorte de agua que se tenía programado para el próximo "fin de semana largo", del 1ero al 5 de mayo.

Esta decisión fue tomada por las autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), con base en la situación que está provocando la emergencia sanitaria causada por los brotes de influenza porcina, principalmente en el Estado de México y en el Distrito Federal.

Por ello, para no agravar la situación por la posible escasez o reducción del abasto de agua, se decidió aplazar para otra fecha, probablemente el siguiente "fin de semana largo" o las vacaciones escolares de fin de curso, la aplicación de este cuarto corte de agua proveniente del Sistema Cutzamala.

Este cuarto corte se aplicaría en 10 municipios mexiquenses de la zona metropolitana del Valle de México: Ecatepec, Nezahualcóyotl, Huixquilucan, Naucalpan, Atizapán, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Tultitlán y Nicolás Romero. En el Valle de Toluca, los municipios afectados serán Lerma, Toluca y Ocoyoacac.

Para concluir se afirmó en ese organismo mexiquense que está garantizado el abasto de agua potable en el Estado de México, durante la actual contingencia epidemiológica.



Página 1 de 2 \$ 6081.05 Tam: 188 cm2 LQUIROGA

El Sol de México

| Fecha | Sección | Página |
|-------------|---------|--------|
| 27.04.2009 | Ciudad | 1 1 |
| 2.10-7.2000 | Oldada | • |

FOTO: OEM-INFORMEX



>> ESCENAS COMO esta, al menos durante el puente largo del uno al cinco de mayo, no se repetirán, ya que queda suspendido el cuarto corte de agua programado.